

FINANZAS

# Eleva Fitch nota crediticia de Salamanca a “A-(mex)”

FRANCISCO FLORES  
*fflores@elfinanciero.com.mx*

GUANAJUATO, Gto.— Fitch Ratings aumentó la calificación de la calidad crediticia del municipio de Salamanca, al pasar de “BBB+(mex)” a “A-(mex)”, mientras que perspectiva crediticia se mantiene estable.

La nueva calificación otorgada a Salamanca, a decir Fitch, se debe a que las finanzas municipales han mostrado un desempeño satisfactorio, junto con bajos niveles de deuda y unas expectativas positivas en la economía de la ciudad por la llegada de inversiones enfocadas al sector automotriz y por

la reconfiguración de la refinería Antonio M. Amor.

La calificación se sustenta tanto en la posición sólida de liquidez como en un nivel bajo de pasivos no bancarios.

La deuda de Salamanca se considera muy baja. Al 30 de junio de 2013, el municipio presentó un

saldo de deuda directa por 75.3 millones de pesos, que corresponde a dos créditos contratados con la banca comercial.

El servicio de la deuda (considerando ambos créditos) representará menos de 30 por ciento del ahorro interno proyectado al cierre de 2014, lo que indica una flexibilidad financiera buena.

El primero de los créditos mencionados fue contratado en 2008 por un monto de 46 millones a un plazo de 12 años, disponiendo de perfil de amortización constante, tasa variable, vencimiento en

2020. Al primer semestre del año presentó saldo insoluto de 24.4 millones.

Además, en 2013 Salamanca contrató otro financiamiento por hasta 70 millones, que se destinará a la construcción y equipamiento de un edificio de seguridad y tiene como principales características: plazo de 15 años; tasa de interés variable

La deuda indirecta del municipio ascendió a 26 millones de pesos millones, por un crédito contratado por el Comité Municipal de Agua Potable y Alcantarillado.